
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 017/2022 

 
 

Súmula: Requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal 

solicitando informações acerca da divulgação dos dados 

epidemiológicos do município. 

 

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que abaixo 

subscreve requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal solicitando informações 

acerca da divulgação dos dados epidemiológicos atuais do município referente aos casos de COVID, 

gripe, HN1N1, HN3N3, dengue e as possíveis ações de combate aos eventuais surtos. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 
 

O requerimento se faz necessário a fim de haver uma maior 

transparência em relação aos casos existentes em nosso município bem como sobre as possíveis ações 

que serão tomadas pela Administração no combate e na prevenção dessas doenças. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 02 de junho de 2022. 

 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador Proponente 


